
本日の例会プログラム
○卓話「カーボンニュートラルへの取り組み」
　卓話者：古河市長	針谷	力	様

次回の例会プログラム　５月10日㈮
○月初めのお祝い
○臨時総会
○卓話「貴方のお口は健康ですか（歯周病について）」
　卓話者：根目沢	順子	会員

古河名誉市民　故 永井路子 氏　～ 鎌倉の自宅書斎にて（昭和60年頃）～

国際ロータリー第2820地区

2023︲2024  森田  一雄年度　クラブテーマ

■設　立	：	1966年（昭和41年）7月7日
	 RI加盟承認　1966年8月30日（13850）　
	 スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ
	 初代会長	井上	延太郎、	幹事	岩﨑	清
■事務所	：	〒306‐0021	古河市松並1‐9‐25	宮内	則雄
	 ☎（0280）30⊖5004　fax（0280）30⊖5004
	 e-mail:ns50miyauchi@dreams.ne.jp
■例会場	：	〒306‐0041	古河市鴻巣1189‐4
	 古河市商工会議所3階　☎（0280）48⊖6000
■例会日	：	毎週金曜日（第5金曜日は無し）
■会　長	：	森田	一雄（第58代）
■幹　事	：	宮内	則雄
■会員数	：	正会員50名
■発　行	：	会報・雑誌委員会	斉藤	百合子	委員長
	 e-mail:yuriko19990430@gmail.com
■公式HP	：	https：//koga-rotary.org/

世界に希望を生み出そう

2023-2024年度
国際ロータリー会長

ゴードンR.マッキナリー

2023-2024年度
国際ロータリー第2820地区
大久保　博之　ガバナー

地区スローガン
まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る

「奉仕を実践し、地域に希望を生み出そう」

古河ロータリークラブ週報 34

第2732回例会 2024年４月26日㈮
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第2731回
2024年４月19日 卓 話「 私 の 生 業 」

委 員 会 報 告

会員数 49名

出席者数 35名

欠席者数 10名

出席免除者数 ４名

出席率 77.77％

出席委員会　野村　一成　委員長

プログラム委員会　相良　登　委員長

野村　利夫
パスト会長

ソングリーダー
前田　美代子　委員

・ロータリーソング 『奉仕の理想』

司会・進行 ソング

演奏題目

会計・ニコニコBOX委員会　伏木　利光　委員長

ロータリー情報委員会　町田　晴彦　委員長

ニ コ ニ コ B O X ( 敬 称 略 )

【小山仁美】…在籍祝いをいただきます。
【服部吉高】…卓話させていただきます。

︻森田一雄・岩﨑清・関口哲勇・蓮見公男・大
和田五郎・野村利夫・飯田敏行・間下保・塚田
晴夫・関義明・坪野潔・阿久津理・岩田潤一・
岩﨑聖一・秋葉和敬・小野寺信次・山浦博・田
村武敏・宮内則雄・熊木善一・相良登・前田美
代子・五十嵐順・鈴木一彦・立岡喜一・鈴木敏
雄・福富浩志・野村一成・根目沢順子・早川
宏︼…服部吉高さん卓話楽しみにしています。

【斉藤百合子】…弟の納骨の時、墓石の下から服
部さんが現れたのにはビックリでした。ご縁が繋
がっていたのですね。少子化の下、お墓の有り様
も変化！興味深く聞かせていただきます。

投入件数 合計金額

本日 33件 69,000円

累積 832件 2,335,000円

「古河RC ゴルフレッスン会」のご案内
　　社交的スキルアップ、体力増進を目的に
　ゴルフレッスン会を開催します。

名　称：﹁楽しいゴルフを身につける会﹂
内　容：大木美幸プロによるゴルフレッスン
会　場：ゴルフ練習場88にて
対象者：	これから始めたい初心者から、お悩

みを抱えるベテランまで　10名程度
日　時：	①５月10日(金)、②５月24日(金)	

PM４：00～６：00
	 ※プロのレッスンは４：30から。
参加費：2,000円／１回（ドリンク付）
懇親会：	５月24日(金)	PM６：30～(レッスン

会終了後・4,000円・場所未定)

回・日付 例会内容 会場・時間

５月３日
(金) ・休会（憲法記念日） －

第１例会
第2733回
５月10日
(金)

・月初めのお祝い
・臨時総会
・ 卓話「貴方のお口は健康
ですか（歯周病につい
て）」
 卓話者：根目沢 順子 会員

古河商工
会議所
 12:30～
 13:30

第２例会
第2734回
５月17日
(金)

・ 卓話「ドローンの種類、
将来像について」
 卓話者：木村 直行 会員

古河商工
会議所
 12:30～
 13:30

第３例会
第2735回
５月24日
(金)

・ 卓話「動物愛護について」

 卓話者：斉藤 百合子 会員

古河商工
会議所
 12:30～
 13:30

（動物愛護協議会会長）
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幹 事 報 告 卓 話「 私 の 生 業 」

宮内　則雄　幹事 服部　吉高　会員

　みなさん、こんにちは。みなさんは古
河ロータリークラブと姉妹ロータリー
クラブを結んでいる海外のロータリー
クラブをご存知でしょうか。台湾の台

北市の近く（桃園国際空港の近く）中歴市にありま
す、中歴南ロータリークラブが姉妹ロータリークラ
ブです。最近では、第57代会長の遠藤源一郎さん
が会長の時、中歴南ロータリークラブ35周年記念
式典に会長以下14名で参加しました。なぜ今、中
歴南ロータリークラブの話をするかといいますと、
４月３日に起きた台湾東部沖地震で中歴南ロータ
リークラブの被害に対して義援金を送ろうと思った
からです。私が国際奉仕の委員長の時、東北の震
災があり、当時日本円で約80万円が中歴南ロータ
リークラブから古河ロータリークラブに義援金とし
て送られてきました。その義理を返す目的で、私が
委員長の時、連絡を取り合っていた粱さんにお見
舞いの言葉と義援金を送りたいので銀行名と口座
番号を教えてくださいとメールを送りました。返事
が３日後にきました。日本語で丁寧に感謝の言葉
が送られてきましたが、中歴市はほとんど被害がな
かったそうです。そして、中歴南ロータリークラブと
しては、被害がほとんどなかったとのことで、丁重な
言葉で辞退されました。メンバーの皆さんのなかに
は、中歴南ロータリークラブに、なぜ義援金をおくら
ないのかと、心配している方もいらっしゃいますが、
中歴南ロータリークラブから辞退の申し入れがあり
ましたので、ご報告させていただきます。

森田　一雄　会長

会長の時間 

⒈　第４回クラブ協議会の件
　　日時：４月26日(金)
	 17時受付開始　17:15～
　　場所：ボンヌ・カリテ

⒉　古河市国際交流協会の賛助の件
　　	本日の理事会にて、国際交流協会へ賛助
金20,000円が承認されました。

⒊　新会員の入会の件
　　	本日の理事会にて、長谷川徹さん、川上
博さん、池田祐介さん、菊地真也さんの
入会が承認されました。

　本日は私の生業と言う題目で卓
話をさせていただきます。また多
くの方々にニコニコボックスにご
投入頂きありがとうございました。

私は曾祖父の代より墓石を中心とした石材製品
の加工・取付工事をさせていただいており、仕
事の範囲は古河市内と境・野木・小山・加須・
久喜等の近隣周辺が中心となります。
　墓石(中央の石碑と周りの外柵)等の石材製
品ですが、昭和の時代には栃木の大谷石、福
島の白河石を始め、みかげ石では茨城の真壁
石、稲田石や甲府の山﨑石・伊豆の小松石、
福島産のみかげ石と言った地元の石が主流
で、一部スウェーデン産・インド産の黒みか
げ石等が入っている程度でした。(ちなみに石
材産地としては、関東地方においては茨城の
真壁が、中部地方においては愛知の岡崎が、
関西地方においては香川の庵治が有名です)
　しかし石材業界もグローバル化が進みまた
国内製品の高騰(石材は採掘・切削・研磨等
人件費が多くの割合を占めます)により徐々
に海外からの輸入も増えて行きました。初め
は隣の韓国が中心でしたがオリンピック等に
より人件費が上がり、人件費がより安い中国
に輸入先が変わって行きました。中国では広
い国土より多くの種類や量の原石が産出する
と共に、多くの人員が確保でき、大規模な工
場が立ち、また加工技術も進化し、それによ
り世界各国の原石が集まり、平成に入ってか
らは石材の一大輸出国になりました。現在で
は地元の中国産の石を始めインド産、韓国産
の石や大理石等のヨーロッパ産の石など世界
各国の石が中国に輸入され加工し輸出されて
おります。また近年ではベトナム産・カンボ
ジア産の石も使われるようになりました。現
在では墓石の多くが外国産のもので占められ
ております。しかし海外からの輸入のため、
為替レートによる価格の変動、中国における
人件費の上昇、船によるコンテナ輸送の為に
納期等の問題も出始めております。
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天然資源の保全と保護を強化し、環境の持続可能性を高め、人と環境の調和を促す活動を支援します。

　今年度の米山記念奨学生は、ベトナム出身の
グエン・ハイン・テイさん。流通経済大学の４年
生です。流暢な日本語を話しコミュニケーション
能力もバッチリ まるで「太陽の申し子」みたい
な女の子です。古河クラブのアイドル誕生です
ね

速　報

　また世界各国の石が集まる事により墓石の
色も変わってまいりました。一昔前の黒・
白・グレー・緑だけではなく赤やピンクの石
もあり、グレー系・緑系も多くの種類があり
多様な色のお墓が立つようになり、また石碑
も昔ながらの和型(縦型の石碑)や五輪塔だけ
でなく洋型(横型の石碑)を中心とした色々な
形の物が立つようになりました。それに伴い
彫られる文字も「○○家」やお寺さんのお題
目だけでなく、「絆」「愛」「ありがとう」
という色々な言葉が入れられる様になりまし
た。(尚、お墓の形や文字等に制約があるお
寺さんもあります)
　埋葬の仕方も変わってまいりました。従来
の墓地を買って(正式には永代使用権として
墓地を使用する権利です)お墓を作るという
形式から散骨として海に捲いたり、樹木葬と
して自然に返したり、また都心では大きな納
骨堂を立て安置し、お参りの時に自分の家の
納めた場所が分かる様なものまで出来ており
ます。
　地方においても従来のようにお墓を作って
納骨をする形だけでなく、お墓を持たず、お
寺の納骨堂に納める形、樹木墓地としてお寺
の一角に作られた墓地に草花を植えて、その
中に多くの円形状の納骨の場所を設け、そこ
に甕ごと埋葬しその上にプレートを設置する
形、またお寺の合祀墓地に直接散骨する形な
ど色々な埋葬の方法が出てまいりました。お
墓を必要としないケースが増えそれに伴い海
外からの輸入量も減少傾向にあります。
　更に近年においては少子化に伴いお墓の継
承者問題もあり、またマスコミ等に多く取り
上げられた事により、お墓の整理(墓じまい)
も増えてまいりました。これは一般的にはお
骨取り出し移動した後、お墓を解体撤去(地
中基礎部分等も含む)し更地にして返却する
事です。

＊第31回の答えは、■はい　です。

ロータリー知識クイズ 第32回
国際ロータリー（RI）年次大会（国際大会）は、日本ですでに３回行われた。
□ はい　      □ いいえ ＊答えは、次回の週報に。

　このようにお墓事情も埋葬の方法も多種多
様に渡り、これからも多くの変化が現れるも
のと考えられます。
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